



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>124 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82817273</b>
Prix	<b>1 350 000 €</b>

## Paris 17Eme Appartement à vendre (75017)

Paris 17 - ternes / maillot - appartement 3 chambres - etage élevé avec balcon filanta proximité des commerces et des transports, dans une rue calme, cet appartement lumineux de 124,7 m2, avec vue dégagée, est situé au 6ème étage, dans un immeuble construit en 1925. Il se compose d'une entrée avec dressing invités, une double réception donnant sur un large balcon filant, une cuisine, une chambre parentale avec sa salle de bains, une 2ème chambre, un bureau (pouvant faire office de 3ème chambre), une salle de douche, des wc indépendants. Un parking et une cave, directement accessibles par ...

*Paris 17 - ternes / maillot - 3-bedroom apartment - upper floor with full-length balcony bright 128m<sup>2</sup> (1,378 sq ft) apartment with unobstructed views on the 6th floor of a building dating from 1925 located on a quiet street close to the shops and transport services. Composed of a hall with a guest closet, a double-sized reception room opening onto a wide, full-length balcony, a kitchen, a master bedroom with a bathroom, a 2nd bedroom, an office (which could be used as a 3rd bedroom), a shower room and a separate toilet. A parking space and cellar with direct access by a service lift are also ...*

## **BARNES COURCELLES**

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

